

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 23 de Marzo de 2016.

Gaurko Andreak proyecta hoy en el Amaia el corto 'Larre Motzean' sobre las mujeres baserritarras

-

- M. A. I.
- IRUN

23 marzo 2016 00:17

La asociación Gaurko Andreak Berdintasunaren Aldeko Elkarte ha organizado la proyección del cortometraje 'Larre Mo-tzean', que tendrá lugar en la sala de conferencias del Centro Cultural Amaia hoy miércoles, a las 19.00 horas y con entrada libre. El acto se enmarca en el programa del 8 de Marzo. Este documental, premiado en el Festival de Cine de Derechos Humanos de San Sebastián y en el Festival de Cine Invisible de Bilbao, es obra de Nagore Ezeiza y Patricia Ponce. El cortometraje recoge las historias de Justina, Evarista, Aurelia y Ana, mujeres que, como otras invisibles, han sacado adelante la vida familiar y la economía en el baserri. 'Larre Motzean' expresa una situación vivida por muchas mujeres vascas en el pasado, «la de estar acostumbradas a pasar con poco, a arreglarse con poco» e invita a conocer una vida donde el trabajo es de sol a sol y no hay tiempo para los sueños.

Tras la proyección, habrá un coloquio, dinamizado por Silvia Carrizo, de Malen Etxea de Zumaia, Irene Kastezubi, de Gaurko Andreak y una representante de la Asociación de Mujeres Baserritarras Hitez de Zararuz (premio Emakunde 2015).